

Gelungener Kreisligaauftakt

17.08.2025 18:16 von Albrecht Morast

An diesem Wochenende fand der Kreisligaauftakt statt. Unsere Erste gastierte hierfür um 13 Uhr beim VfR Gommersdorf2. Kam die in blau gekleidete Heimelf gut in die Partie, spielte sich unsere Erste immer mehr in einen Rausch und gewann am Ende mit 9:0 (3:0). Spieler des Spiels war mit einem Siebenerpack Felix Holderbach. Ihm gelang das erste Tor des Spiels, bevor er nach dem Seitenwechsel alle sechs TSVfL-Treffer erzielte. Alex Häfner traf zur Mitte des ersten Durchgangs vom Punkt aus, ehe Mike Rösch den 3:0 Pausenstand herstellte.

Viele abwesende Spieler

Die Voraussetzungen vor der Partie waren bei unseren Beckmann-/Müller-Mannen alles andere als ideal. Neben unserm Spielertrainer fehlten u.a. Manuel Stieber, Stefan Vasko, Christian Schiemer, David Heffner, Christian Ehmman und Albrecht Morast.

Gommersdorf2 kam besser in die Partie

Die zahlreichenden Abwesenden hat man in den ersten Minuten gemerkt. Gommersdorf2 kam besser in die Partie und hatte die ersten nennenswerten Offensivaktionen - Grau und Beck hatten jeweils die Führung auf dem Fuß, doch das Spielgerät fand den Weg nicht über unsere Linie. Anschließend fand Theo Müller die richtigen Worte und unserer Mannschaft gelangen bis zur Pause drei Tore, bevor Felix Holderbach nach der Pause mit dem Toreschießen so richtig loslegte.

Die nächsten Spiele am Sonntag, den 24.08.2025:

12:30 Uhr SpG Adelsheim2 - SpG2 (in Adelsheim)

15 Uhr TSVfL - SpG Mudau2/ Scheidental1 (in Eberstadt)

